

Herzlichen Glückwunsch!

Sie haben ein EICKEMEYER Qualitätsprodukt erworben, welches nach den neusten Erkenntnissen der Technik hergestellt wurde. Bei richtiger Pflege werden Sie an dem Produkt lange Freude haben. Bitte beachten Sie dazu untenstehende Pflegehinweise sowie zusätzlich die Pflegehinweise des Herstellers des eingesetzten Desinfektionsmittels.

- 1) Reinigen Sie den Tisch gründlich von Schmutzrückständen (z. B. Eiweiß, Blut und andere Flüssigkeiten) gemäß der Vorgaben für Flächendesinfektion.
- 2) Bringen Sie das Desinfektionsmittel (z. B. 637500 Quinticare) auf die Fläche auf, verteilen es mechanisch (Wischdesinfektion) und lassen es gründlich trocknen.
- 3) Bedecken Sie den Tisch erst wieder, wenn das Desinfektionsmittel vollständig getrocknet ist.

ACHTUNG:

Verwenden Sie keine chloridhaltigen Desinfektionsmittel! Diese können die Oberfläche des Tisches angreifen und zur Korrosion führen.

Congratulations!

You have purchased one of our quality EICKEMEYER products. This product has been manufactured according to the best available technology. Provided it is looked after correctly, there is no reason why it shouldn't last for many years.

- 1) Effectively remove all organic debris (e.g. blood, tissue and other fluids) to reduce the risk of transmission of infectious agents.
- 2) For a deep clean, a disinfectant (e.g. Quinticare, 637500) should be applied using disposable paper towels to all surfaces and dry well.
- 3) Please be advised that the surface needs to be completely dry before covering the table with a mat.

WARNING:

Do not use disinfectants that contain chloride as they can corrode the surface!!

“
**LANGLEBIGES
QUALITÄTSPRODUKT**
DURABLE QUALITY
PRODUCT
”

EICKEMEYER®

GERMANY | Eltastaße 8 | 78532 Tuttlingen | Deutschland | T +49 7461 96 580 0 | F +49 7461 96 580 90 | E info@eickemeyer.de | www.eickemeyer.de
CANADA | 250 Briarhill Dr. Stratford | Ont. Canada N5A 7S2 | T +1 519 273 5558 | F +1 780 963 5428 | E info@eickemeyer.com | www.eickemeyerveterinary.com
DENMARK | Lysbjergvej 6, Hammelev | 6500 Vojens | Denmark | T +45 7020 5019 | F +45 7353 5019 | E info@eickemeyer.dk | www.eickemeyer.dk
ITALY | Via G. Verdi, 8 | 65015 Montesilvano (PE) | Italia | T +39 085 935 4078 | F +39 085 935 9471 | E info@eickemeyer.it | www.eickemeyer.it
NETHERLANDS | Bedrijventerrein, Pavijen-West Bellweg 44 | 4104 BJ Culemborg | Nederland | T +31 345 58 9400 | E info@eickemeyer.nl | www.eickemeyer.nl
POLAND | AL.Jana Pawła II 27 | 00-867 Warszawa | Polska | T +48 22 185 55 76 | F +48 22 185 59 40 | E info@eickemeyer.pl | www.eickemeyer.pl
SWITZERLAND | Sandgrube 29 | 9050 Appenzell | Schweiz | T +41 71 788 23 13 | F +41 71 788 23 14 | E info@eickemeyer.ch | www.eickemeyer.ch
UNITED KINGDOM | 3 Windmill Business Village | Brooklands Close | Sunbury-on-Thames | Surrey | TW16 7DY | UK | T +44 20 8891 2007 | www.eickemeyer.co.uk